



第9回 アジアビューティエキスポに出展しました！

5月30日(月)～31日(火)の2日間、神奈川県のパシフィコ横浜にて開催された「第9回 アジアビューティエキスポ」にブース出展をいたしました。

2日間の会場全体の来場者数は3万人を超え、弊社ブースにも大変多くの方にお越しいただき大盛況となりました。

今回は美容業界でトップを走る方々のヘアショーを始め登壇イベントも大盛況を納められておりました。

普段、お会いできない方々の技術を学んだり、講演を通して物の捉え方を知識として吸収できるのは、とても貴重で有意義な時間であると拝察いたします。

ニューウェイジャパンのブース内では、ナノアミノプレミアム、トリキュア、ナノアミノスキンを始めとし、パイウェイミスト etc... 隠れた逸品のご紹介をさせていただきました。

なかでも、美容学校生の方やアシスタントの方々は水仕事が多いこともあり手荒れが気になっている様子で、弊社の美容師さんのために開発されたハンドクリームを実際にタッチアップしたりと興味を持っていただけたのが印象的でした。

アジアビューティエキスポには毎回出展しておりますが、出展の度に多くのお客さまに会場いただき、お聞きしたお客さまの声やイベントを通して得られた経験は、今後の営業活動や製品開発に活かしていきたいと考えております。

弊社のブースにお越しくださった多くの皆さまに心より御礼申し上げます。
今後ともニューウェイジャパン株式会社をよろしくお願いいたします。



NEWAY JAPAN
Fit it, Beautiful Future.